

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



SOCOTEC crée sa Fondation pour amplifier son impact sociétal

- En 2025, avec 20% de croissance reportée dont 7% en organique, SOCOTEC accroît sa dynamique, fruit de son positionnement unique dans le secteur du TIC (Testing, Inspection, Certification) et de son esprit de conquête.
- Fort de cette dynamique et dans la continuité de son projet de partage de la valeur initié en 2024 avec son programme d'actionnariat salarié Blue Alliance, portant le nombre de salariés et managers actionnaires à 25%, le groupe veut étendre son impact sociétal.
- SOCOTEC place l'intérêt général au cœur de sa stratégie en lançant une Fondation abritée par la Fondation de France.

Paris, le 2 février 2026 – Diffusion immédiate

Depuis plus de 70 ans, SOCOTEC contribue à la sécurité, à la conformité et à la durabilité des bâtiments, des infrastructures, des installations industrielles et des environnements de vie. Fort de cette histoire et de sa trajectoire de croissance continue depuis une décennie, **le Groupe franchit une nouvelle étape en créant la Fondation SOCOTEC, abritée par la Fondation de France**.

Cette initiative s'inscrit dans une volonté claire : aller plus loin dans l'engagement sociétal du Groupe et placer l'intérêt général au cœur de ses missions. En cohérence avec sa raison d'être – bâtir la confiance pour un monde plus sûr et durable – la Fondation SOCOTEC incarne l'ambition d'un acteur qui choisit de s'investir au-delà de ses enjeux économiques, convaincu qu'il n'est pas d'entreprise qui gagne dans un monde qui perd.

Quatre priorités stratégiques au cœur des enjeux de société et de l'ADN du groupe

La Fondation SOCOTEC concentre son action autour de quatre axes majeurs, en résonance directe avec les grands défis sociaux contemporains et l'expertise historique du Groupe :

- Promouvoir l'égalité des chances et l'insertion dans l'emploi
- Faciliter l'accès à l'éducation et à la formation,
- Soutenir un habitat digne et durable.
- Contribuer à préserver le patrimoine culturel, bien commun essentiel qui façonne les territoires, nourrit l'identité collective et assure la transmission de l'histoire aux générations futures.

Une action structurée, transparente et collective

La création de la Fondation SOCOTEC répond également à un besoin de clarté, de transparence et de structuration de l'action philanthropique du Groupe. Elle vise à renforcer la visibilité et l'impact social des engagements portés par SOCOTEC en impliquant ses 6500 collaborateurs en France, ingénieurs et techniciens engagés au cœur des territoires pour une ville durable.

La Fondation s'appuie sur une gouvernance solide, articulée autour d'un comité exécutif et d'un comité de sélection réunissant des collaborateurs engagés. Cette organisation garantit une sélection rigoureuse des projets soutenus, leur suivi dans le temps ainsi que l'évaluation de leur impact.

Pour Hervé Montjotin, CEO du groupe SOCOTEC :

« Mon expérience de dirigeant depuis plus de 30 ans m'a appris qu'il n'y a pas d'entreprise qui gagne dans un monde qui perd. L'entreprise construit sa performance en interaction avec son environnement et lui apporte en retour les fruits de sa croissance. À travers la Fondation SOCOTEC, le Groupe affirme son ambition d'accompagner les acteurs de la solidarité afin de s'inscrire durablement comme un acteur engagé au service de la société. Notre programme Rebond Favorable qui accompagne vers l'emploi depuis 6 ans les décrocheurs scolaires des Quartiers Prioritaires de la Ville, en lien avec l'association Sport dans la Ville, va se poursuivre et d'autres projets sociétaux vont le rejoindre. Un appel à projets sera lancé prochainement. Les initiatives retenues devront être pleinement alignées

avec la stratégie, les priorités et les engagements portées par la Fondation SOCOTEC, afin de garantir un impact durable et cohérent avec les engagements du Groupe. »

Contact Presse France pour SOCOTEC : TADDEO - Tél. +33 (0)6 28 22 97 58 – marie.gesquiere@taddeo.fr

À PROPOS DE SOCOTEC

Au service des entreprises depuis 70 ans, le Groupe SOCOTEC présidé par Hervé Montjotin, a bâti sa réputation en tant qu'acteur tiers de confiance dans les domaines de la gestion du risque, de la conformité, de la sécurité, de la santé et de l'environnement dans la Construction, les Infrastructures et l'Industrie.

Garant de l'intégrité, de la durabilité et de la performance des actifs bâtis, SOCOTEC développe une offre de services en testing, inspection et certification, depuis le contrôle technique, savoir-faire historique du groupe, jusqu'au conseil technique et à la gestion des risques liés aux constructions, aux infrastructures et aux installations industrielles. Ses expertises lui permettent d'accompagner ses clients des secteurs privé et public tout au long du cycle de vie de leurs bâtiments et équipements afin de renforcer leur durabilité.

N°1 du contrôle construction en France, N°1 des services géotechniques et du contrôle qualité de la construction au Royaume-Uni et en Italie, le groupe est un acteur majeur des services de TIC (Testing, Inspection, Certification) dans les secteurs de la Construction et des Infrastructures en Europe et aux Etats Unis. Le groupe SOCOTEC réalise un chiffre d'affaires consolidé de 1,850 milliard d'euros (dont 60% hors de France) auprès de 250 000 clients. Présent dans 26 pays avec 15.000 collaborateurs, il dispose de plus de 250 reconnaissances externes lui permettant d'agir comme tierce partie de confiance dans de nombreux projets. En France, il compte plus de 190 implantations réparties sur tout le territoire, 41 centres de formation et 15 chantiers écoles dans les métiers de l'inspection et du contrôle technique des installations dans la construction, l'industrie et le nucléaire.

Plus d'informations sur www.socotec.fr